

TIERRA DEL SULTÁN (AL VOLANTE)

8 DÍAS | 7 NOCHES desde **2.390€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Diarias

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares. Comidas indicadas en el itinerario.
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto con personal de habla inglesa.
- Coche de alquiler 4x4 (4.0 AT) Toyota/Nissan y 1200 km por los 6 días de alquiler. Seguro completo en todo el Sultanato de Omán y CDW incluidos (Seguro de Exención Parcial de Responsabilidad por Daños, 75 OMR deducibles). PAI (Seguro de accidente personal).
- Seguro incluido básico.



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

TIERRA DEL SULTÁN (AL VOLANTE)

8 DÍAS | 7 NOCHES desde 2.390€ por persona

ITINERARIO

Día 1. España - Muscat

Salida en avión con destino a Muscat. Llegada de madrugada o a primera hora de la mañana. Traslado al hotel. Alojamiento en el hotel de Muscat.

Día 2. Muscat - Lonja de Barka - El cañón de la serpiente - Bilad Sayt - Al Hamra-Hail Al Shas (360 km)

Desayuno en el hotel. Recogida del vehículo 4WD en el hotel a las 08h30. Sugerencia de itinerario: Visite la Lonja de Barka, un mercado tradicional Omaní de pescado situado en Barka. Allí podremos observar diferentes variedades de peces: atún, gambas, pez rey y otros. Comenzaremos fuera de pista el cruce de Wadi Bani Awf (3h), una espectacular carretera de montaña. Verá pequeños pueblos en el camino. Pare para hacer fotos a una vista panorámica del Cañón de la Serpiente. Continúe hacia Bilad Sayt, un pueblo de cuento de hadas típico de los asentamientos árabes del pasado, uno de los pueblos más pintorescos de Omán. Visite Al Hamra, uno de los pueblos antiguos mejor conservados del país y el hogar del Museo viviente Bait Al Safah. Dé un paseo entre las antiguas casas de barro. Entre en el museo y aprenda sobre las tradiciones omaníes con hombres y mujeres que le muestran las prácticas antiguas. Cena y alojamiento en Hail Al Shas.

Día 3. Hail Al Shas - Wadi Ghul - Wadi Nakhar - El Gran Cañón de Jebel Shams - Hail Al Shas (110 km)

Desayuno en el hotel. Sugerencia de itinerario: Haga una parada en el antiguo pueblo de Ghul para ver las ruinas persas abandonadas. Pare para hacer fotos en Wadi Nakhr, uno de los valles más bellos de Omán. Es un valle muy profundo y se compone de varias bifurcaciones. El valle es también un hermoso destino turístico para el alpinismo y el senderismo. Llegada a Jebel Shams, el punto más alto de Omán, a 3.009 m. Disfrute de la espectacular vista en todo momento del día hacia el "Gran Cañón". Pare para hacer fotos a Misfat Al Abreen, pueblo que cuenta con increíbles terrazas agrícolas, hermosos callejones y antiguas casas construidas sobre rocas sólidas. Las casas antiguas en Misfat al Abriyeen son casas de barro tradicionales con techos de frondosas palmeras, y son únicas, ya que están construidas sobre cimientos de roca sólida. Aquí también verá canales de riego tradicionales omaníes (sistema Falaj) donde el agua se canaliza desde fuentes subterráneas para la agricultura y uso doméstico. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 4. Hail Al Shas - Nizwa - Al Manzifat - Wahiba (310 Km)

Desayuno en el hotel. Sugerencia de itinerario: Por la mañana visite el mercado de ganado de Nizwa (sólo se puede visitar los viernes). Más tarde visite Nizwa, antigua capital de Omán. Se encuentra en las cercanías del famoso Fuerte de Nizwa. Su construcción abarca ambos estilos arquitectónicos; tradicional y moderno. Visita del Zoco de Nizwa, que ha permanecido durante cientos de años como un hogar para numerosas industrias locales. Dagas omaníes (khanjar), cobre, joyería de plata, venta de ganado, pescado, verduras y artesanías se pueden encontrar en este zoco. Visite Al-Manzifat, un pueblo en ruinas. Los callejones estrechos mejoran la arquitectura tradicional de la aldea, donde era necesario protegerse contra los ataques y las guerras tribales durante la Edad Media. Cena y alojamiento en el campamento del desierto de Wahiba.

Día 5. Wahiba - Wadi Bani Khalid - Al Kamil - Zona Sur (180 Km)

Desayuno en el campamento de Wahiba. Sugerencia de itinerario: Visite el encantador Wadi Bani Khalid. Pasee por el pueblo con sus infinitas plantaciones de dátiles. Llegue al magnífico Wadi. Las piscinas son frescas, profundas y absolutamente impresionantes. Siéntase libre de sumergirse y experimentar las aguas cristalinas. A pesar de la interesante arquitectura, incluida la fortaleza y las atalayas, este pequeño pueblo es más comúnmente conocido como una importante intersección entre la carretera Al Ashkharah y la autopista Mascate-Sur, con cafeterías al estilo local. Sin embargo, es una singularidad de Omán por ser uno de los pocos pueblos de Omán rodeado de árboles. Llegada a la ciudad costera de Sur. Visite la fábrica de dhows (barcos de madera tradicionales), que varían en diseño y tamaño. A continuación, haremos una parada para hacer fotos a la casa de luces Ajya. Visita de la Reserva de Tortugas Jinz de Ras Al, mundialmente conocida por la anidación de la Chelonia Mydas, una tortuga verde en peligro de extinción. Probablemente la concentración de anidación más importante en el Océano Índico. Cena y alojamiento en el hotel de Sur.



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

TIERRA DEL SULTÁN (AL VOLANTE)

8 DÍAS | 7 NOCHES desde **2.390€** por persona

Día 6. Zona Sur - Wadi Shab - Barranco de Bimah - Muscat (250 Km)

Desayuno en el hotel. Sugerencia de itinerario: Pare para sacar fotos a Wadi Shab. El agua dulce que cae en cascada desde la cima de las montañas se encuentra con el agua salada del mar en sus orillas, creando una diversidad ambiental única para este wadi, y haciéndola pararse sobre un pedestal en comparación con los otros wadis (valles) en el Sultanato. Pare en Bimmah Sinkhole, una profunda depresión natural llena de agua. Los lugareños dicen que un meteorito cayó en este lugar, lo que provocó la depresión natural y formó un pequeño lago. Alojamiento en el hotel de Muscat.

Día 7. Muscat

Desayuno en el hotel. Sugerencia de itinerario: Salida hacia Muscat para una visita de día completo. Comience con una visita de la magnífica Gran Mezquita, construida con arenisca y mármol. Una preciosa lámpara de araña de Swarovski y una enorme alfombra persa hecha a mano adorna la sala principal de oración. Avance a través de la zona del Ministerio y más tarde visitaremos la Casa de la Ópera, próxima a una parada que haremos para hacer fotos al Palacio de Al Alam, el palacio del Sultán. A continuación, contemple los fuertes de Mirani y Jalali (sólo desde el exterior). Visite el Museo Bait Al Zubair. Este museo privado, situado en el casco viejo de Muscat, es conocido por su bonita colección de trajes tradicionales, joyas antiguas, armas...etc. Continúe hacia el Zoco de Muttrah, uno de los más antiguos mercados de Omán, que data de hace unos doscientos años. Tal vez su antigüedad ha incrementado su belleza, magia y atractivo. Regreso al hotel. (Nota sobre la Mezquita: Tenga en cuenta el código de vestimenta para visitar la Gran Mezquita; las mujeres deben cubrir su cabello, brazos y piernas; los hombres deben vestir pantalones largos y camisa de manga larga. No se puede visitar los viernes). Entregar el vehículo en torno a las 18h00 en el hotel. Alojamiento en el hotel de Muscat.

Día 8. Muscat - España

Desayuno en el hotel. Traslado al Aeropuerto de Muscat para tomar vuelo de regreso a España.



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

TIERRA DEL SULTÁN (AL VOLANTE)

8 DÍAS | 7 NOCHES desde **2.390 €** por persona

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Muscat: Wyndham Garden Muscat Al Khuwair 4*

Hail Al Shas: The View Hail Al Shas 4*

Wahiba: 1000 nights camp (campamento) Sheikh tent deluxe

Área de Sur: Sama Ras Al Jinz Resort 3*

Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble.

Visados no incluidos en precio.

En Omán se conduce por la derecha y las señales de tráfico están en árabe e inglés. Necesario disponer del carnet internacional de conducción.

Están incluidos 1200 km gratuitos por el total del viaje (6 días), los kilómetros extras que sobrepasen esta cantidad se cobrarán automáticamente a su tarjeta de crédito 0,22 usd por km. Reemplazo del vehículo en caso de problemas técnicos. Fuera de Mascate, el reemplazo será en 48 h * La compañía de alquiler de automóviles bloqueará una cantidad mínima de 150 OMR (USD 390) de la tarjeta de crédito del cliente como garantía en caso de multas de tráfico. Esta cantidad se devolverá a la tarjeta de crédito del cliente dentro de los 21 a 35 días laborales, a menos que haya multas de tráfico que se deducirán en consecuencia. En caso de tener alguna infracción, se enviará al cliente los documentos de la Policía Real de Omán que justifiquen dicha infracción.

El precio del litro de gasolina oscila sobre los 0,60 € litro. (mayo 2022). Dispone de una buena red de carreteras y de surtidores de combustible.

Visitar Omán en coche de alquiler es solo aconsejable entre los meses desde mediados de octubre a marzo, debido al excesivo calor.

Llevar una buena guía de viajes, gps y contratar una tarifa de datos de telefonía móvil a la llegada en el aeropuerto es aconsejable para poder disfrutar al máximo de este exótico y seguro país.

Este es un itinerario base.

Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

